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雨ニモマケズ・松戸メ一デ一

メ一ルを寄せてくれた青年と市議も同席して懇談

復興大臣の辞任に怒り、赤旗ご購読

ハナミズキの木の下で、輪に

コミュニテイバス、走れと署名

☆市議団らと挨拶するみわ県議とうつの史行松戸市
議。松戸メ一デ一雨上がりの後、元気よく。松戸駅西口
公園から出発し、安倍内閣やめさせよう。共謀罪撤回
を！最低賃金上げろ！核も戦争もノ一！

☆高木健市議事務所で。「生まれ
育った松戸市の、高齢化が進む地
域に、再び移り住みます」「若い世
代が、未来に希望がもてる街づく
りに、チャレンジしたい」と、サラリ
一マンの方から、メ一ルを頂き、本
日お会いし、お話しを伺いました。

☆高橋たえ子市議と。昨日の訪問で。復興大臣
発言による辞任などで呆れ怒る町内会役員の
妻様。地域の方いわく、いつも対話していた夫
様は不在だったが、妻様の「怒り」に初めて触れ
て、意気投合。赤旗しんぶん読者になられた。

☆山口正子市議らと、馬橋駅で署名。
4/18午前、コミュニテイバス松戸市
内で運行を！と。松戸市の担当課から
聞き取り。デマンドではなく我々も要
求してたコミュニテイにした理由、中
和倉地区で試行運転等々。全交通不
便地域を市民と共に解消し、市民が
主役の街づくりへ、さらに前進を。シ
ルバ一パスも検討を。

☆平田きよみ市議と。昨日八柱霊
園ハナミズキの下で、日本共産党松
戸香飛会の花見会。青信号の時間
延長をさせた話にも花が咲いた。声
上げれば必ず動かせる、ことに希望
をもって、地域も、政治も、まいにち
の日常も。

皆さまからの率直
なご意見ご要望
を、ぜひお聞かせ
ください。　みわ

党松戸市議団と みわ県議　毎月第３木曜14時～16時まで
弁護士による 無料法律相談 047-349-1544申込先（要予約)

憲法ＹＥＳ！アベ政治ＮＯ！の声ご一緒に憲法ＹＥＳ！アベ政治ＮＯ！の声ご一緒に
９条守れ　みわ由美の決意・・・・総選挙で野党勝利と日本共産党躍進を

　私は５月３日、松戸市民会館大ホ一ルでの憲法記念講演会に参加し、憲法守れの熱気で、人、人、人に溢れていた。と
ころが、この日安倍首相が、「東京五輪2020年を、新憲法が施行される年に！自衛隊の存在を９条に書き込む」と明
言。心底憤りを感じた。結局は、自衛隊の海外への武力行使を歯止めなく拡大する危険な戦争への道だ。
　房総半島沖では、海上自衛隊「いずも」による「米艦防護」が突然強行され、戦争法の一環である自衛隊法の「武器等
防護」規定の初適用だという。北朝鮮情勢が緊迫している最中に、米の戦争に参戦の危険を高めるものであり、断じて
許せない。
　メディアの世論調査でも憲法９条の評価は高く、改定に反対する声は多数であり、民意無視は許されない。しかも東
京五輪？全くの筋違いであり、改憲に何の大義もないことを浮き彫りにしたにすぎない。戦争法廃止！共謀罪撤回！憲
法ＹＥＳ！アベ政治ＮＯ！の声をあげよう。私は、その闘いの先頭に立つ、と決意を新たにした。新緑映える憲法記念日。

千葉犯罪被害者支援センタ一で懇談

☆千葉犯罪被害者支援センタ一ＣＶ
Ｓに、視察懇談に岡田幸子県議と。犯
罪被害への知識などを備えた相談員
が、相談や、病院・警察・裁判所など
での付き添い、カウンセリングなどを
実施。ワンストップ性暴力被害者支
援の充実も課題です。一人で悩まな

4/17 臨時県議会で、議会に申し入れ

いで。　千葉ＣＶＳ　☎０４３ー２２５ー５４５０へ

☆本日臨時県議会。終了後、議会運
営等につき議長に申し入れ。決算
審査特別委員会の開催日を増やす
こと、常任委員会や決算審査特別
委員会のインタ一ネット中継を行う
ことも申し入れました。常任委員会の審議の日に視察を初めから
入れられていて、質疑が事実上制限されている止めるべき、と私
は強く申入れ。


